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大 洲 民大 洲 民大 洲 民大 洲 民 報報報報    2017 年 5 月 28 日 
日 本 共 産 党 

大洲市委員会 

23-3271 

39-2915 
大洲市の職員の定数と現員の比較 

 大洲市の職員数は市の条例で決まっています。下記の表、左の列が決め

られた定数、右の列が現在（平成 29 年 4 月１日）の職員数になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

議会報告をお配りしながら市民の方々からお寄せ頂いた声です 

 

 

１．地域公共交通を何とかしてほしい。内子は隅々まで走っている。大洲

でもデマンドを走らせてほしい。 

 

２．地域公共交通をもうずっと要望しているのになかなか前に進まない。

早くしてもらわないと本当に困ってしまう。 

  

３．バスでなくても、小回りの効くもので必要な場所に運行してほしい。 

  

４．ぐるりんバスをもう少し広げて走らせてほしい。 

 

「共謀罪」採決認めない 

日本共産党の小池晃書記局長は、国連の特別報告者が「共謀罪」法案はプ

ライバシーや表現の自由を制約するおそれがあると懸念を示す書簡を１８

日付で安倍晋三首相に送ったことに言及。書簡は国際人権法の規範や基準と

どう整合性を取るのか政府の回答を求めているとして「国際問題にもなりつ

つある。こうした国際社会からの疑念に答える責任が政府にはある」と強調

し、これを無視した衆院本会議での「共謀罪」法案の採決は「国連と国際社

会に対する背信的なことにもなる」と主張しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修学援助金の入学準備金の支給を 

入学に間に合うように求めました 

 修学援助金の入学準備金の支給ですが、松山市・八幡浜市では入学前に支

給されています。大洲でも入学に間に合うように求め、議会検討が約束され

ました。実現に向けて声をあげましょう！ 

 

国連特別報告書に対して、菅

義偉官房長官は２２日の記者

会見で、「外務省を通じて強く

抗議した」と明かしました。菅

氏は、「特別報告者は国連の立

場を反映するものではない。直

接説明する機会もなく一方的

に発出された。内容も明らかに

不適切だ」と述べたものの、具

体的な反論や説明はしません

でした。 

政府の抗議について、共謀罪

ＮＯ！実行委員会の海渡雄一

弁護士は、どこが不適切なのか

を「抗議ではなく、回答として

示すべきだ」と指摘しました。 

たくさんの方から地域公共交通を求める声が寄せられています！たくさんの方から地域公共交通を求める声が寄せられています！たくさんの方から地域公共交通を求める声が寄せられています！たくさんの方から地域公共交通を求める声が寄せられています！    


